

Cuba a vaincu le Mexique et marche invaincue à la Ligue Mondiale de Volley-ball



L'équipe cubaine de volleyball a battu 3 sets à 0 celle du Mexique et a remporté sa troisième victoire consécutive à la Ligue Mondiale et, invaincue elle s'est placée à la cime du Groupe F.

Lors du match dans la capitale mexicaine, la jeune équipe cubaine a réalisé son meilleur engagement jusqu'à maintenant et a vaincu celle du Mexique avec des sets de 25-21, 25-21 et 25-22.

Maintenant les Cubains sont aux commandes du Groupe F du troisième niveau de la Ligue, avec une ponctuation parfaite de 9 points, suivis par les Mexicains qui ont un bilan de deux victoires et une défaite et totalisent 5 points, la Turquie 4 et la Tunisie 1.

Avec 16 points, Rolando Cepeda a été à nouveau le meilleur attaquant pour Cuba, secondé par Osmany Uriarte (14).

Dans l'autre partie du dimanche, la Turquie l'a emporté sur la Tunisie 3 points à 1.

La seconde étape du Groupe F de la Ligue se déroulera en Tunisie du 13 au 15 j

Dans les autres résultats du dimanche, la Finlande l'a emporté 3 sets à 2 sur l'Australie, le Portugal a battu la Hollande 3 sets à 2, la Belgique a vaincu le Canada 3 sets à 1 , la Serbie a remporté son match sur la Bulgarie 3 sets à 2, la France a dominé l'Allemagne 3 points à 1, la Chine a battu la Slovaquie 3 sets à 1 et l'Italie a vaincu la Pologne 3 sets à 1.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/25365-cuba-a-vaincu-le-mexique-et-marche-invaincue-a-la-ligue-mondiale-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba